

ENTORNO

El PSOE pide a la Fifa no aplicar la normativa de traspasos internacionales en el fútbol 'amateur'

El partido socialista cree que de este modo se eliminarían los obstáculos que limitan la libre participación en las actividades deportivas por parte de todos los jugadores.

Palco23
4 dic 2017 - 11:41

Nueva crítica a la normativa de la Fifa sobre traspasos de menores. El PSOE ha presentado una iniciativa en Les Corts Valencianes para pedir a la Fifa la revisión y adecuación de la norma sobre los menores extranjeros que juegan al fútbol. En concreto, el grupo socialista ha pedido que la normativa no se aplique en el caso de los menores que juegan en categoría *amateur*.

El objetivo de esta iniciativa es “garantizar los derechos de la ciudadanía y eliminar obstáculos y restricciones que limiten la libre participación de todos y todas en las actividades deportivas”, según ha declarado la responsable de deportes del Partido Socialista del País Valenciano (PSPV), Mercedes Caballero.

La responsable ha incidido en que comparten las normas de la Fifa para evitar la “la mercantilización de jugadores”, pero considera que estas garantías deben establecerse en los equipos profesionales y no “en los niveles no profesionales, ya que se está limitando el derecho de los niños y niñas a practicar deporte”.

De ahí que haya pedido al Gobierno autonómico que inste al Ejecutivo central, a través del Consejo Superior de Deportes, a que la Real Federación Española de fútbol (Rfef) “resuelva el conflicto administrativo en el que se discrimina a los menores extranjeros residentes en España para la consecución de las licencias federativas” para participar en competiciones oficiales.